

Penerbitan harian ini diusahakan oleh Persekotoean "WASPADA" Medan. Keteoa Oemoem: MOHAMAD SAID — Medan. Alamat: Poesat Pasar P 126, Medan. Pentjikat Sjarikat Tapanoei Medan. Isinja diloear tangoengan pentjikat

WASPADA

SOEARA MERDEKA — HARIAN BANGSA INDONESIA

TATA OESAHA: Djam: 8 — 12 dan 2 — 4. Poesat Pasar P 126 — Medan. Harga etjeran f 0.50 selambar. Langg. f 10.— sebin (ambil sendiri). Iklan (advertentie) f 1.— sebaris. Sedikitnja 1x moeat 5 baris.

BEROENDING OENTOEK TEMPAT BEROENDING:

KOMISI-3 PERLOE BEREMBOEK LAGI DI DJAKARTA

KOMINIKE JANG MASIH MEMINTA KESABARAN

AWAS DOERI:

Hoekoeman terhadap kabar jg. dinamakan "bohong"

Djakarta, 5-11.

Dengan ordonansi letnan goeternoer djenderal maka pasal 171 dari Wetboek van Strafrecht telah dirobah dan ditambah, demikian Aneta.

Tekst baroe itoe berboenji antara lain sbb:

Siapa jang dengan menjebarakan kabar bohong atau permakloeman bohong jang dengan seganja memimboelkan keroesoehan diantara pendoeoek akan dihoeoem pendjara setinggitingginya 3 tahoen.

Kedoea: siapa jang menjarikan berita atau permakloeman atau menjebarakan keroesoehan diantara pendoeoek akan dihoeoem pendjara setinggitingginya 3 tahoen. — (Antara.)

Jogja, 5-11 — Sesoedah mengoendjoengi tjandi Boroboedoe pagi ini, maka pada pkl. 16.00 W.I., Komisi-3 laloe beroending setjara rasmi dengan delegasi Indonesia jang berachir pada poekoel 18.30.

Pkl. 22.00, Komisi-3 laloe mengeloearkan kominike sbb.:

PRESIDEN MENGADAKAN PEMERIKSAAN

Jogja, 5-11.

Presiden Soekarno hari ini dengan ditemani oleh sekretaris negara telah mengadakan pemeriksaan terhadap beberapa pekerjaan2 jang diselenggarakan oleh kementerian pekerjaan oemoem di Jogja.

Antara lain2 presiden Soekarno jang djoega adalah seorang insinjeur menoeendjoekkan perhatiannya dengan seksama terhadap soeatoe bangoenan dari rantjangan bangoenan goedeng jang dimaksod akan menjadi tempat tinggal bagi para menteri2 dimasa depan. — (Antara.)

Komisi tiga negara djas2 baik Dewan Keamanan oentoeok soal Indonesia telah melangsungkan peroendingan rasminja dengan delegasi Repoebliek Indonesia.

Selama doea hari di Jogja, komisi terseboet telah melangsungkan beberapa kali peroendingan2 jang tidak rasmi dengan delegasi Indonesia, baik sebagai anggota komisi, maepoen sebagai wakil2 tersendiri dari komisi terseboet.

Dalam peroendingan rasmi pada hari ini komisi telah menerima dari delegasi Repoebliek Indonesia soeatoe nota jang menegaskan pendirian pemerintahnja tentang soal pemilihan tempat bagi keperluan jang berkenaan dengan soal pokok peroendingan2 antara kedoea belah pihak.

Atas oesoel kedoea belah pihak komisi sendiri telah memboet andjoeran2 mengenai kedoea belah pihak peroendingan terseboet.

Andjoeran2 ini telah diperbintjangkan hari ini dengan delegasi Indonesia dan djoega akan diperbintjangkan kelak dengan komisi pihak Belanda poela di Djakarta selekas moengkin.

Delegasi Indonesia selandjoetnja telah menjerahkan djoega kepada komisi 2 boeah nota.

Jang pertama, mengenai tertib atjara peroendingan selandjoetnja.

Jang kedoea, mengenai pemben toekan soeatoe tjara jang lebih baik oentoeok mendjalankan peroendingan dan pelaksanaan dari

resoloesi Dewan Keamanan baroe baroe ini jang telah diemoemkan pada tgl. 1-11-47 jang berboenji sebagai berikoet:

"Menjeoroeh kepada kedoea belah pihak soepaja mengadakan peroendingan antara satoe sama lain baik setjara langsoeng maepoen dengan perantaraan komisi djas2 baik, soepaja dapat ditjapai hasil jang sebaik2nja oentoeok melaksanakan perintah hentikan tembakuan dan memboet persetoedjoenan jang maksodnja oentoeok menjtjegah setiap kegiatan2 atau hasoetan, jang bisa menjebarakan terlanggarnya resoloesi terseboet, serta lagi mengambil tindakan2 jang perloe goena memperlindoengi jiwa dan harta benda.

Menjeoroeh kepada komisi djas2-jasa2 baik soepaja menolong kedoea belah pihak oentoeok menjtjapai persetoedjoenan jang dapat menetjapkan djaminan terlaksanannya resoloesi perintah hentikan tembakuan".

Menjoroet tata tertibnja jang biasa, komisi akan mengirim setiap salinan2 dari nota terseboet kepada komisi Belanda dan selandjoetnja mempergoenakan djas2 baiknja mengenai andjoeran2 q termaktob dalam nota terseboet.

Dalam hal ini komisi tiga negara, sesampainja di Jogja, telah menjerahkan kepada delegasi Indonesia nota jang telah dimadjoekan kepada Komisi Tiga oleh komisi Belanda, dalam mana diandjoerkan oentoeok menjtjapkan soeasana peroendingan jang lebih baik, jang diharapkan oleh kedoea belah pihak.

Komisi djas2 baik mengoemoemkan bahwa mereka akan menampatkan di Jogja 2 orang angota dari staf2nja masing2, jaitoe Mr. Egburn dari delegasi Amerika Serikat dan Brooks dari delegasi Australia, goenanja sebagai penghoeboeng dengan pemerintah Repoebliek.

Perdana menteri Repoebliek Indonesia mengoemoemkan bahwa pemerintahnja akan mengadakan perhoeboengan dengan anggota staff komisi djas2 baik ini, goena baik oentoeok keperluan penerangan bagi komisi, sieran2 pers dan pamanjar2 radio jang dikeleolarkan oleh pemerintah Repoebliek Indonesia, maepoen djoega lain2 penerangan jang moengkin bergoena kepada komisi terseboet oentoeok memperdapat soeatoe gambaran jang sebenar2nja tentang keadaan di daerah Repoebliek.

Komisi tiga negara besok pagi akan terbang kembali ke Djakarta. — (Antara — AP — Reuter).

POEKOELAN

Terhadap resoloesi Amerika Serikat

Jogja, 5-11.

Berhoeboeng dengan serangan oedara pada tanggal 4-11 atas kota Bandjarnegara jang terletak 30 mil Barat Wonosobo di Djawa Tengah oleh 7 boeah pesawat oedara Belanda, panglima besar tentera Repoebliek Indonesia, djenderal Soedirman menjatakan hari ini bahwa "aksi jang sedemikian ini adalah soeatoe tantangan dan soeatoe poekoelan keras terhadap resoloesi Amerika Serikat jang telah diterima oleh Dewan Keamanan UNO dan soeatoe serangan poela terhadap Komisi Tiga Negara jang pada masa ini berada di Jogja".

TENAGA2 DIPLOMATIK REPUEBLIK DILOEAR NEGERI

Djakarta, 3-11.

Sesoedah Konperensi Inter Asia di New Delhi maka perhoeboengan antara Repoebliek Indonesia dan loear negeri terseboek. Hadji Agoeng Agoeng adakan perdjalan2 ke berbagai negeri2 Arab, jang membawa pengakoean oentoeok ke Arab kepada Repoebliek Indonesia. Wakil pemerintah Repoebliek di Mesir, H.A. Salim, dan sekarang telah mengadakan perdjalan2 ke negeri2 Arab djoega.

Dr. Soedarso sebagai wakil Repoebliek di Praha sededah diakoei oleh pemerintah India, dan sekarang telah mengoendjoeng soeatoe perhoeboeng dengan pemerintah Eoropa jang akan datang. Dr. Soebandrio, sekretaris berada di London, sedang menjtjapai Amerika Serikat, atalah Charles Thambu dan J.H. Andri. Mr. Usman Sastranegara sebagai wakil di Australia telah mengadakan kontak rasmi aktif dengan pemerintah Australia. Bretel Sosoed sebagai wakil pemerintah Repoebliek di Filipina telah mengadakan perhoeboengan rasmi dengan pemerintah Filipina, jang sedang mempertimbangkan pengakoean de facto Repoebliek.

Didoega pemerintah Repoebliek akan segera mengirinkan beberapa orang ke Tiongkok, oentoeok perkdjaan penerangan disana. — (Korr. Waspada).

MASJOEMI DAN KABINET

Jogja, 5-11.

Kalangan2 jang berdelatatan menerangkan, bahwa Dr. Soekarno, keteoa Masjoemi telah menjadjoekan dirinja oentoeok menjadi kandidat partijnja mendoeoeki koersi wakil perdana menteri, sedang Mr. Mohd. Roem dioesoelkan menjadi menteri dalam negeri.

Kalangan Masjoemi menerangkan bahwa Masjoemi telah menjadjoekan lain tjalon oentoeok mendoeoeki koersi menteri penerangan, tapi tidak disoeoetkan namanya.

Kalangan2 jang berdelatatan dengan p.m. Sjarifoeddin menerangkan, perubahan dalam kabinet bergantoe kepada tetapnja oesoel2 Masjoemi setelah partai itoe beremboek dengan lain2 partai berkenaan dengan koersi dalam kabinet. — (Antara.)

Background politik jang loeas dalam soal Indonesia

DITOEKOEKAN OLEH HADI AGOENG SALIM KEPADA PEMERINTAH

Soetjan Soetan Sjahrir

Walaupun ketidatangan Soetan Sjahrir beloean dapat dipastikan apakah ia akan singgah kembali di Indonesia, tetapi dapat diterangkan, bahwa H.A. Salim, menteri loear negeri jang soedah setengah tahoen mengembara itoe akan menjelaskan situasi politik internasional jang mengelilingi soal Indonesia.

Dihadapan para pemimpin2 negara di Jogja, H.A. Salim menjampaikan pesan Soetan Sjahrir tentang background politik jang loeas dalam soal Indonesia ini. Demikian diterangkan oleh kalangan jang dekat dengan kedoea doeta agoeng Repoebliek itoe.

H. A. Salim menjelaskan koendjoengan beliau dan Sjahrir ke Amerika dan ke London belakangan ini, doea negara jg disamping Soviet Roesia, masih memegang kekoesaan politik internasional. Kalangan jang dekat dengan Sjahrir dan Salim menerangkan, bahwa sesoedah sidang Dewan Keamanan tempo hari, Soetan Sjahrir mengadakan pertemoean 2 djam lamanja dengan menteri moeda loear negeri Amerika Serikat Lovett.

Dalam pertemoean itoe, tertjaja kehendak Amerika Serikat terhadap soal Indonesia. Amerika Serikat mementingkan adanya stabilisasi politik di Indonesia, hingga Indonesia dapat memprodesir bahan2nja oentoeok kepentingan doenia. Sikap Amerika Serikat terhadap Repoebliek soedah ditentoeokan oleh pengakoean Amerika Serikat atas Repoebliek de facto. Sikap demikian ini membawa konsekwensi bagi Amerika Serikat, bahwa antara Repoebliek dan Belanda haroes terdapat persetoedjoenan politik.

Selandjoetnja diterangkan, bahwa koendjoengan Soetan Sjahrir di London kepada menteri loear negeri Bevin mempoenjai sifat jang sama dengan koendjoengannya kepada Lovett. Bevin djoega mempoenjai pandangan jang sama dalam soal Indonesia ini dengan Lovett. Ia menegaskan, bahwa djika soal Indonesia tidak akan menjadi lama, maka pemimpin2 Repoebliek sebaiknya membawa soal Indonesia ini menjadi persoalan politik jang lokal kembali. Menteri Bevin menerangkan, bahwa ia melihat tanda2 jg

Dewan Keamanan tidak sanggup menjelesaikan soal Indonesia ini dengan tjepat.

Hasil orientasi Soetan Sjahrir ini telah disampaikan kepada pemerintah Repoebliek. Kalangan jang dekat dengan kedoea doeta agoeng itoe menerangkan, bahwa sikap pemerintah Repoebliek, walaupun banjak pandang an-pandangan jang bermatjam2 dalam soal Indonesia, tetapi pemerintah Repoebliek akan tetap membatasi kemoengkinan kokohnja posisi pemerintah Belanda dalam persoalan Indonesia — Belanda ini. Soetan Sjahrir menjatakan, demikian didoea oleh kalangan2 jang dekat dengan mereka, bahwa melokalisasi soal Indonesia ini tidak dapat hanja tergantoe kepada Indonesia sendiri, tetapi tergantoe kepada Dewan Keamanan dan UNO oentoeok menjelesaikan soal2nja dibagian2 doenia jang lain.

Oleh sebab itoe pemerintah Repoebliek tetap menoeontoeo adanya kekoesaan arbitrage pada Komisi Tiga Negara itoe, dan oentoeok mengadakan stabilisasi di Indonesia, pemerintah Repoebliek menoeontoeo ditariknja pasoeakan2 Belanda kekedoeoekan semeola dan pengakoean Repoebliek de jure.

Tidak benar

Jogja, 5-11.

Berita dari Boekittinggi mengatakakan bahwa wakil konsol Tiongkok di Bagan Siapi-api dalam pesannja kepada residen Soematera Timoer menjangkal berita jang diemoemkan oleh radio Belanda pada tanggal 21 Oktober, jang mengatakakan bahwa terdjadi pergeseran antara orang2 Tionghoa dan

Seteroesnja ditjajadi bahwa orang2 Indonesia hidoep aman dan ten

PARTAI DI N.I.T. DAN BORNEO menjokong Repoebliek

Tidak koerang dari 30 partai politik dan organisasi boeroeh/tani, pemoea dan sosial di "N.I.T." dan Borneo telah mengambil poetoesan sebagai berikoet:

- (1). Perdjoeangan bangsa Indonesia seloeroehnja ditoe-djoekan kepada kemerdekaan tanah airnja jang tak dapat dipisah-pisahkan.
- (2). Menjetoedjoei dan menoeandjeng tindakan2 serta tjara2 perdjoeangan pemerintah Repoebliek dalam menjelesaikan soal Indonesia dim Dewan Keamanan Persarikatan Bangsa2.
- (3). Minta soepaja daerah2 Indonesia diloear Djawa dan Soematera djoega dimasoeakkan dalam lapangan pekerjaan 3 negara.

Dalam poetoesan terseboet ditegasakan poela, bahwa oetjapan2 pemerintah "N.I.T." dan Borneo Barat tentang pertikaian sendjata di Djawa, Soematera dan terhadap pemerintah Repoebliek Indonesia tidak dapat disetoedjoei karena oetjapan2 itoe mengandoeeng arti pemisahan antara kita dengan kita bangsa Indonesia serta poela tidak menoeontoeo paham demokrasi. Poetoesan tadi dikirinkan kepada keteoa Dewan Keamanan, Komisi Tiga Negara, pemerintah Repoebliek Indonesia, pemerintah "N.I.T." dan lain2 dan ditanda tangani oleh:

(1). Barisan Kebangsaan di Makassar (Soelawesi Selatan) termasuk didalamnya 10 partai2 dan organisasi diantaranya partai2 Kedaulatan Rakjat, PSII, Persatoean Islam, Persatoean Poetra Kalimantan dan Persatoean Goeroe.

(2). Gaboengan Boeroeh Indonesia di Gorontalo (Soelawesi Oetara) jang didalamnya termasuk kira2 14 partai2 dan organisasi, di antaranya Gerkindo, Penjadar, Roekoen Tani dan Moehammadiah.

(3). Partai2 di Maloekoe Oetara (Persatoean Indonesia di Ternate) Partai Indonesia Merdeka di Ambon (Maloekeo Selatan), Ikatan Nasional Indonesia (Balikpapan) dan Serikat Kerakjatan Indonesia (Bandjarmasin) dan lain2 lagi. — (Soeura Rakjat).

HATTA MENOENDJOENGI KAOEM PENGOENGI

Boekittinggi, 5-11.

Wakil presiden Drs. Mohd. Hatta dengan ditemani oleh goeternoer Soematera, pemimpin2 organisasi dan pemimpin2 organisasi2 kaeom pengoengi serta wakil2 dari badan2 sosial dan organisasi2 kaeom wanita, Kowani dan Perwari telah pergi mengoendjoengi tempat2 kaeom pengoengi di Pajakoemboeh kemarin doelo.

Djoega di oendjoengi tempat tempat kaeom romusja dan takir miskin. — (Antara.)

Gani mendapat kekoesaan penoeh dari pemerintah

Mengadakan perdjandjian2 perdagangan

SELAIN KE HAVANA DJOEGA AKAN MENOENDJOENGI LAIN2 NEGERI

JOGJA, 5 Nopember.

Kalangan2 jang mengetahoei menerangkan kepada kita bahwa delegasi Indonesia dibawah pimpinan wakil perdana menteri Dr. A.K. Gani oentoeok toeroet dalam koeprensii Sosial dan Ekonomi di Havana akan membawa oleh2 dari Jogja jang kelak bakal dipertoendjoekkan dalam koeprensii terseboet.

Kalangan-kalangan itoe selandjoetnja menjatakan bahwa selain barang-barang perak boeanan Jogja djoega beberapa tjonto2 dari export prodooksii Indonesia seperti: teh, kopi dan goela akan dipertoendjoekkan selama koeprensii terseboet.

DAENG PASAOE DIHOE-KOEM 2 TAHOEN

Makassar, 5-11.

Pagi ini sandgerecht di Makassar telah menjatoehkan hoekoeman atas diri Aboe Baeda Daeng Pasaoe, jang ditoeoedoeh menerima oeaeng sogok. Eis semeola jaitoe 2 tahoen pendjara, potong tahanan dan djoega dia tidak dibenarkan memegang djabatan selama 5 tahoen, telah diperkoeat dengan kepotoesian hakim.

Selain itoe ia mesti poela membajir oeaeng perkara. Kepotoesian ini diberikan dengan mendapat perhatian besar sekali.

Lebih landjoet koresponden Aneta mewartakan dari sana bahwa Aboe Baeda telah diberi kan tjoei sambil menantikan keberhentian jang dimintanja sendiri, tapi permintaannya ini beloean diloeoeskan.

Moengkin oleh sebab poetoesan hakim ini Aboe Baeda akan dilepaskan dengan tidak setjara hormat dari djabatannya.

Kalangan2 itoe djoega menjatakan bahwa delegasi Indonesia bermaksod akan mengoendjoengi Amerika Serikat, Ingeris, Perantjais, India dan Tiongkok dan moengkin djoega Manila akan di koendjoengi oleh mereka, sehabisnja menghadiri koeprensii di Havana sehingga menoeontoeo sepandjng kata kalangan2 itoe para delegasi Indonesia bisa menjelidiki kemoengkinan2 tentang mengoexport penghasilan Indonesia ke loear negeri dan mengimport barang2 loear negeri dan bahan2 jg diperloekan teroetama mesin2 dan alat2nja oentoeok mendirikan pabirik pertanoenan di Indonesia.

Kalangan2 itoe mengatakakan poela bahwa Indonesia perloe memakai 500 djoeta yard kain tiap tahoen.

Achirnja kalangan2 itoe menjatakan bahwa kepada Dr. A. K. Gani telah diberikan kekoesaan penoeh oleh pemerintah Repoebliek oentoeok mengadakan perdjandjian2 perdagangan dengan negeri2 loear. — (Antara.)

PERTENTANGAN POLITIK JANG HEBAT ANTARA AMERIKA DAN SOVJET



Disamping . . .

SOAL TOEROENNA TENTERA PAJOENG.

Berita tentara pajoeng Repoebliek toeroen di Djoega Selatan jang kila...

Oleh sebab itu padoet kila perkataan...

Berita tentara pajoeng setjara rasmi...

Moengkon... katoem Repoebliek...

Doegan2 seperti ini... jika ada...

Pada satoe pihak oempamanja di...

latakan bahwa didaerah2 jani boekan kekeuasaan Repoebliek...

Jang menarik hati kita dalam soal penangkapan anggota tentera...

Orang jang tertangkap itoe hana seorang...

Pengakoennja sendiri menjebat lan toemboeh perhatian atas...

Tetapi apakah dari pengakoennja itoe...

Maksoed kita tidak hendak menjoestakan...

Kita hanya bermaksoed hendak mengambil pertimbangan...

Lebih2 poela dalam soal ini perloe...

KAOEM GEREDJA DJOEGA TIDAK AMAN DI POLEN

London, 5-11.

Stanislaw Mikolajczyk hari ini meramalkan...

Pemimpin Partai Rakjat Polen itoe selandjoetnja...

Selandjoetnja menoeoret Associated Press...

la sateroesnja menjatakan bahwa ia akan...

la sateroesnja menjatakan bahwa ia akan...

KOLERA DI MESIR

Kairo, 5-11.

Pembesar2 kesehatan Mesir menerangkan...

Korban kolera agak toeroen moelai hari Senin...

Perasaan optimis ini dinjatakan oleh Aly Yesia Bey...

Dia mengatakan toeroennja angka2 korban...

geleng kepala karena tidak tahoe manahoe...

Soenggoehpoen demikian menjebot kebangsaan...

Maksoed apa jang terkandoeng andai kata...

Washington, 6-11-1947

OESOEL AMERIKA : 1. KOMISI KOREA DIBERI KEKOEASAAN LEBIH LOBAS.

2. PENARIKAN TENTERA AMERIKA DAN SOVJET DALAM 90 HARI SESOEDAH BERDIRI PEMERINTAH KOREA.

DISOKONG OLEH INDIA, MENDAPAT TANTANGAN HEBAT DARI SOVJET DAN NEGARA2 SERIKATNJA

LAKE SUCCESS, 5 Nopember.

Amerika Serikat mengambil kesempatan menarik laba...

Meskipun dalam resolusi tidak djelas, agaknya dimaksod penarikan...

Demi Amerika memadoek oesoel jang telah diperkoat itoe...

Penggerebekan terhadap golongan demokrasi kiri...

Katanja tindakan UNO jang menjadoekoei pendirian...

Amerika tidak maoe memberi peleoang kepada Korea...

Dia menoeoeh poela bahasa Dewan Perantjang Oendang2...

Popuvich menjebot ada katoem tani Korea Selatan...

Romulo mengatakan berhoebong dengan letak boemi Korea...

Romulo meminta soepaja Sovjet dan Amerika...

Belanda menjatakan akan menjokong ran...

KEAMANAN DIDAEARAH REPOEBLIK

Djakarta, 3-11.

Propaganda lawan2 Repoebliek menjatakan...

Didaerah2 pertempoeran, pemerintah Repoebliek...

Sekarang didaerah Repoebliek sedang disoesoen...

Orang boleh berkata, bahwa Repoebliek menoeoekoe...

MINJAK SOEMATERA DAN PENINDJAU AMERIKA

Jogja, Okt.

Menoeoret satoe berita Antara jang terlambat...

Selandjoetnja diseboet bahwa maskapai minjak Belanda...

BIRMA MERDEKA

PADA BOELAN DJAN. 1948

Tapi Churchill masih menganggaoe

London, 6-11.

Oendang2 dasar Birma merdeka soedah siap...

Berhoebong dengan ini Churchill mengatakan...

Pemberian kemerdekaan kepada kedoea negara...

Wassalam : Dr. Moulvi Aboebaker Ansari

GEKOERAN.

Mikolajczyk, seorang pemimpin terkemuka...

Beliau pro-Inggeris, sebab itoe titoak heran...

Karena tidak bisa kalau tjoema berkipas...

Tatkala diinterpioe, Beliau menngatakan...

Dengar pertentangan keterangan ini si Djoblos...

Atau seperti melihat, seboeah angka toedjoeh...

Tjoema rambotaan jang semoeh luhah...

IKLAN

SOERAT TERBOEKA :

DARI HAL SEMBAHJANG DITANAH LAPANG

Berhoebong dengan pertanjaan dari pihak...

(1). Mengang karangan itoe soedah...

(2). Oleh sebab itoe saja anggap...

(3). Pendirian saja tetap, jaitoe...

(4). Akan tetapi djika maksoed t. Sjech...

Medan, 5 Nop. 1947.